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２０２４年度 新潟県栄養士会 福祉事業部 

研修会受講者アンケート結果 
 

 

  ■研修会開催日等   ９月２８日（土）１３：３０～ 新潟ユニゾンプラザ 

  ■アンケート回答率  ４５．８％（２４名中１１名から回答） 

 

１．アンケート回答者の年代 

 

  ２０歳代  １名 

  ３０歳代  １名 

  ４０歳代  ３名 

  ５０歳代  ６名 

 

２．研修会に参加した理由を教えてください。 

 

 ・集合型であったため。 

 ・栄養情報連携加算を算出しているため、具体的に知りたかった。 

 ・集合型でみなさんからのいろんな情報が受けられるので。 

 ・久しぶりの集合型であり、別の予定がなく参加できる日程だった為。 

 ・報酬改定で連携の重要性が求められる昨今、講話内容が興味深いものであったので。 

また同業者との意見交換の機会を求めていた。 

 ・福祉事業部の集合型研修会に参加したことがなかったから。また、嚥下調整食の試食 

  を含め他施設と意見交換ができると思ったから。 

 ・研修内容に興味があり勉強したかったことと、グループワークで日頃の悩みなどを他 

施設の方に聞いてみたかったからです。 

 ・研修内容が魅力的だったのと、他施設との意見交換が出来たから。 

 ・研修内容が業務に役立ちそうな内容であったから。 

 ・みなさんと交流を深めたかったから。 

 ・研修内容に興味があり、集合型で、休みがとれた為、参加させてもらいました。 

 

３．今後、研修会で学びたい内容、テーマがあれば教えてください。 

 

 ・療養食加算の食事内容、栄養管理の注意点、ミールラウンドのポイントなど。 

 ・時間がなかったのでまたもう一度他施設との関わりや連携について話したいです。 

 ・機能訓練、口腔・栄養の一体型についての実務について勉強したい。 

 ・給食業務の合理化（人材不足に対応したもの中心） 

 ・各種算定の取り方、取得率 

 ・ＧＬＩＭ基準について知りたいです。 

 ・職場での災害対策について知りたいです。 
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 ・看取りケアで工夫している事例など 

 ・仕事の効率化の工夫 

 

４．福祉事業研修会の受講方法はどのような方式が良いですか？ 

 

 ・集合型      ６名 

 ・オンライン型   １名 

 ・ハイブリット型  ４名 

 

５．研修会の満足度を教えてください。 

 

 ・とても満足できた ７名 

 ・満足できた    ４名 

 

６．感想など自由に記載してください。 

 

 ・集合型はどうなるかと思ったが、多くの方に参加して頂き、対面だとコミュニケーシ 

ョンも取りやすく、色々お話ができて良かったです。これを機に仲良くなれると良い 

ですね。 

 ・久しぶりの集合型で嬉しかったです。またみなさんのご意見が全て前向きに捉えられ 

ていてこちらも頑張ろう！っと思うことができました。役員の皆様、本当にいい時間 

をありがとうございました。 

 ・グループワークはテーマをそれたけどとても有意義な時間でした。試食があったこと 

  で、その話題から初めての方との話も入りやすかったと思います。 

 ・これからも栄養士同士がコミュニケーションする機会を設けてください。 

 ・県内全域から集まっていたため、事業所形態や食事形態など多様で、意見交換できた 

ことがとても勉強になった。足を延ばして新潟市へ参加してよかった。 

  ・集合型での研修は久しぶりでしたが、zoomとは違い、直接講師の方の顔をみてお話を 

聞けるので集中して学ぶことができました。グループワークでは、日頃の悩みなどを 

他施設の方に聞くことができて良かったです。ありがとうございました。 

 ・グループワークの際に役員の方が司会進行をしていただき、スムーズに話し合いが出 

来ました。なかなか他施設との交流がなくなっているので、また機会をもっていただ 

きたいです。 

 ・研修内容も良く今後の業務に役立てたいと思います。 

 ・役員の方々、お疲れ様でした。ありがとうございました。 


